

## **ATLANTIC VA CONTINUER D'EMBAUCHER EN 2017**

**BILLY-BERCLAU.** Implanté depuis le début d'année dans une usine flambant neuve à Billy-Berclau, le groupe Atlantic poursuivra son développement en 2017 au parc industriel Artois-Flandres. Selon Erick Boivin, directeur général industriel, une trentaine de postes en CDI étofferont les effectifs actuels (une centaine de CDI et une quarantaine d'intérimaires). « *On suit nos prévisions de montée en puissance.* » Essentiellement des emplois d'opérateurs seront à pourvoir, avec un passage au préalable dans le vivier de l'intérim. En fin d'année, l'usine artésienne, construite sur un ancien terrain de la Française de Mécanique (PSA) pour soulager sa grande sœur de Merville (Nord), aura produit près de 45 000 chaudières murales et pompes à chaleur. Une hausse de 30 % de la production est attendue en 2017.